



ENCUENTRO ■ 150 UNIVERSIDADES

El rector defiende en Rusia el liderato de la Salamanca en la enseñanza del español

■ Presentó el Campus de Excelencia

L.G.
El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, ha realizado una firme defensa del liderato de la Universidad de Salamanca en la enseñanza del español durante su intervención en el II Encuentro de Rectores de Universidades Rusas e Iberoamericanas, que se clau-

suró ayer en la Universidad Lomonosov de Moscú.

Ante los 150 rectores que han asistido al encuentro de Rusia, Ruipérez dio a conocer el proyecto de celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca y las líneas básicas sobre las que se asienta el Campus de Excelencia Internacional.



El rector (tercero en la tercera fila desde abajo), junto al resto de mandatarios en el encuentro de Rusia.